

# *Venezuela: Disminuyeron denuncias por violaciones de derechos humanos*

---



Imagen de archivo/RHC

Caracas, 27 sep (RHC) Las denuncias por presuntas violaciones a los derechos humanos disminuyeron un 42 por ciento en Venezuela desde el 2018, reveló este miércoles el fiscal general, Tarek William Saab (en la foto).

En rueda de prensa el alto funcionario significó que en números brutos las quejas pasaron de 13 mil 234 a siete mil 639 desde el año antes mencionado al 2022.

Saab detalló que desde su llegada al Ministerio Público fueron imputadas dos mil 53 personas por violación de los derechos humanos, mientras resultaron acusados dos mil 304 involucrados.

En total, aseveró, fueron privados de libertad 955 personas y 509 recibieron condenas por este delito.

A juicio del fiscal, la cifra es importante y relevante porque sobrepasaron el número de 500 funcionarios del Estado sancionados por violaciones de los derechos humanos.

También reconoció la reducción de investigaciones por homicidios, que pasó de 30 mil 82 en 2017 a 11 mil 115 el pasado año, lo cual representó una disminución acumulada del 63 por ciento en los últimos cinco años, y aseguró continuará la tendencia a la baja.

Refirió que las indagaciones incluyen todo tipo de homicidios, calificado, intencional simple, culposo, intencional calificado, agravado, preterintencional y homicidio con causa.

El titular del Ministerio Público abordó, además, la intervención hace una semana del Estado venezolano en el centro penitenciario Tocarón, estado de Aragua, donde unos 11 mil efectivos de la Fuerza Armada Nacional, de la Policía y la Fiscalía realizaron un operativo para su control.

Saab consideró relevante el “golpe letal” a la llamada banda Tren de Aragua, que tenía allí su centro de operaciones, y resultó desmantelada por la acción militar-policial.

Apuntó que se trabajó de manera coordinada y planificada con todos los organismos del Estado y apuntó que en el operativo Liberación Cacique Guaicaipuro intervinieron cuatro fiscales nacionales.

El titular del Ministerio Público subrayó que los resultados fueron una victoria del Estado venezolano, de su sistema de justicia, y el Poder Ejecutivo, y auguró que la acción repercutirá directa y de manera favorable en las calles de todo el país, así como en la reducción este año en los delitos. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335237-venezuela-disminuyeron-denuncias-por-violaciones-de-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**